

vol.
13172022・2023
MEETING

CLUB NEWS

国際ロータリー第2800地区 第5ブロック
山形中央ロータリークラブロータリアンの豊かな創造力・発想力で
新たな一步を皆で踏み出そう

〒990-0031 山形市十日町1-1-26 歌懸福荷神社社務所ビル2F TEL(023)632-7777 FAX(023)624-5200

例会 毎週火曜日12:30~13:30(但し第5週は18:30~) 会場 ホテルメトロポリタン山形

■会長	長石山 徳昭	■職業奉仕	斎藤 真	■副幹事	高橋 恭治
■会長エレクト	玉ノ井憲史	■社会奉仕	相川 博昭	■会計	青柳 紀子
■副会長	長谷川 淳	■青少年奉仕	奥山 宏	■S A A	高橋 恭治
■直前会長	長橋 正人	■国際奉仕	柴田 修英		
■クラブ管理運営	本間 雅之	■幹事	佐竹 猛		

国際ロータリー会長 ジニファージョーズ(カナダ)
第2800地区ガバナー 佐藤 孝子(鶴岡)
第5ブロックガバナー補佐 後藤 卓也(山形イニシアチブ)

◆日時／2023.4.18 18:30 ◆例会場／あげつま



▶ 会長挨拶



皆さん、こんばんは。今日は例会場を変更しての観桜会となりましたが、生憎桜の花はとうに散り始めており、残念ながら今年は満開の花に下での宴はできなくなったようですが、この頃の気温の低さが功を奏してか、

ここに来る途中でしたが文翔館前や寺町界隈の一部枝垂桜や八重桜がまだきれいに咲き誇っているようです。

さて、先日、私の母校で創立記念式典があり、その記念講演の中で少し気になるお話を少しだけしたいと思います。「思考は具現化する」と言う名言があります。成功哲学の祖であるナポレオンヒルの名言です。思考つまり考え方や思い付きなど想像=イマジンしなければ物事は始まらない。実行してこそものづくりの原点ともいいくべき言葉です。今年度のロータリーに通じる話ではないでしょうか？

ところで、今日は発明の日だそうで、1885年(明治18年)のこの日、現在の「特許法」の前身となる「專

壳特許条例」が公布され、1954年(昭和29年)、特許庁と科学技術庁(現:文部科学省)が産業財産権制度の普及・啓発を図ることを目的に「発明の日」を制定されたとのことです。特許法でいう発明とは「自然法則を利用した技術的思想創作のうち高度のもの」とされており、1959年(昭和34年)、現行の「特許法」が成立。「特許法」は発明の保護及び利用を図ることにより、発明を奨励し、もって産業の発達に寄与することを目的としている。その後、「特許法」は数度の一部改正を経て現在に至っているとのことです。少し、頭を使って何か発明でもし特許をとってゆっくり暮らしたいと思う一日でした。

本日は、桜の花は無い様ですが、目の前にはいろんな「はな」があるようですので、それを愛でながら楽しい時間を過ごしたいと思います。

今日のしつらえを準備していただいた本間クラブ管理大委員長、深瀬親睦委員長をはじめとする親睦委員会の皆さん有難うございました。本日もロータリーを楽しみましょう。

▶ 本日出席・修正出席

	会員総数	出席義務出席数	出席会員数	出席率
本日出席	37名	—	34名	—
修正出席				
他クラブでマークアップされた会員				

観桜会



深瀬親睦活動家族委員長 司会

本間クラブ運営管理委員長 挨拶

玉ノ井会長エレクト 乾杯

長谷川副会長 中締め



